
第５号様式（第７条関係） 

 

会 議 録 

会 議 の 名 称 平成２４年度第１回清須市国民健康保険運営協議会 

開 催 日 時 平成２５年２月８日（金）午後２時００分 

開 催 場 所 市役所本庁舎 ２階 小会議室 

議 題 １ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

・議題１平成２４年度清須市国民健康保険特別会計決算 

見込について 

・議題２平成２５年度清須市国民健康保険特別会計予算 

（案）について 

 ・議題３第二期特定健康診査等実施計画（案）について 

 ・議題４その他 

４ 閉会 

 

会 議 資 料 ・会議次第 

・委員名簿 

・資料 1 平成２４年度清須市国民健康保険特別会計決算 

見込 

・資料 2 平成２５年度清須市国民健康保険特別会計予算 

(案） 

・資料 3 第二期特定健康診査等実施計画(案）概要 

・資料 4 清須市国民健康保険税の軽減特例措置の延長等 

     案概要 

 

公 開 ・ 非 公 開 の 別 

(非公開の場合はその理

由) 

公開 

傍 聴 人 の 数 

( 公 開 し た 場 合 ) 

１人 

出 席 委 員 公益代表：後藤(昌)委員、後藤（鈴）委員 

保険医等代表：小川委員、普山田委員 

被保険者代表：浅井委員、坪井委員、松永委員 

欠 席 委 員 公益代表：小島委員、保険医等代表：山口委員 

出 席 者 （ 市 ） 加藤市長 

事 務 局 （市民環境部 保険年金課） 

時田部長、石川課長、中野主幹、浅野係長 

会 議 録 署 名 委 員 小川委員、坪井委員 
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会議の経過《意見の要旨》 

 

●石川課長 

開会に先立ちまして、委員の出席状況につきまして、ご報告させていた

だきます。９名の委員のうち、小島美代子、山口冨美代様が欠席されてお

ります。 

本協議会は、清須市国民健康保険運営協議会規則第６条の規定により、

委員の過半数以上の出席があり、定足数に達しておりますので、本日の会

議は成立していることをまずご報告いたします。 

本日の会議に入ります前に、委員の皆様にあらかじめご了承いただく事

項として、清須市では「附属機関等の会議の公開に関する要綱」を定めて

おります。この中で附属機関等の会議及び会議録は、清須市情報公開条例

の規定に基づき非公開という扱いをしているものを除き、原則公開するこ

ととなっております。従いまして、本協議会は公開とさせていただきます。

傍聴の方がお一人おみえになります。 

それでは、ただ今から、清須市国民健康保険運営協議会を開催いたしま

す。 

 

 【 加藤市長あいさつ 】 

 

 【 後藤会長あいさつ 】 

 

●石川課長 

ありがとうございました。これからは、清須市国民健康保険運営協議会

規則第３条の規定により、会長が議長となり会務を総理していただくこと

になりますので、会長さん議事進行よろしくお願いいたします。 

 

○後藤会長 

それでは、清須市国民健康保険運営協議会規則に基づきまして、私がこ

の会議の進行を務めさせていただきます。 

当局から提案の協議事項を慎重に審議してまいりたいと思いますので、

ご協力よろしくお願いいたします。 

まず、会議録署名委員の指名を行います。清須市国民健康保険運営協議

会規則第９条の規定により、小川委員と坪井委員のお二人を指名いたしま

すのでよろしくお願いいたします。 

それでは、協議事項に入ります。 

はじめに、議題（１）「平成２４年度国民健康保険特別会計決算見込に

ついて」及び議題（２）「平成２５年度国民健康保険特別会計予算（案）

について」一括して事務局から説明をお願いします。 

 

【 中野主幹 朗読及び内容説明 】 資料１、２ 

 

○後藤会長 

それでは、本件につきまして、ご質問、ご意見等ございましたらご発言

をお願いします。 
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○後藤会長 

平成２４年度決算見込において、出産一時金がマイナスとなっている

が、理由はありますか。また、１件当りの支給額はいくらですか。 

●事務局 

予算においては 100 人を見込んでいましたが、見込みにおいて 80 人と

なります。支給額は、１件４２万円です。 

○後藤会長 

平成２５年度予算（案）の国保税が、前年より減っている要因はなにか。

●事務局 

被保険者の減少と、景気低迷見込による保険税の減少によるものです 

○小川委員 

決算見込の一般会計操出金（歳出）と一般会計繰入金（歳入）はなにか。

●事務局 

一般会計操出金は、前年度の決算残額を一般会計に返還するものです。

一般会計繰入金は、歳入歳出の不足分を補うため一般会計から繰入を行

うものです。 

○後藤会長 

その他、何かありますか。 

 

《 委員からの意見及び質問等は、特になし。 》 

 

○後藤会長 

特にご意見がないようですので、質疑を終了します。「平成２４年度国

民健康保険特別会計決算見込」及び「平成２５年度清須市国民健康保険特

別会計予算（案）」については、原案のとおりご承認をいただいたものと

いたします。 

 

○後藤会長 

次に「議題（３）第二期特定健康診査等実施計画（案）」概要について

事務局から説明をお願いします。 

 

【 石川課長 朗読及び内容説明 】資料３ 

 

○後藤会長 

それでは、ただいまの説明に対して、ご質問やご意見等ございましたら

ご発言をお願いします。 

○後藤会長 

健診実施者に配布された「おとくだ信長クーポン券」の利用状況はどう

ですか。 

●石川課長 

昨年１０月時点において、１，７００枚が利用されています。 

○後藤会長 

受診率はどうなっていますか。 

●石川課長 

健診者数は前年度に比べて増えていますが、資格喪失等による対象者の
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確定が秋ごろになる関係で、２４年度受診率についても秋ごろにまとまる

予定です。 

○後藤会長 

その他、何かありますか。 

 

《 委員からの意見及び質問等は、特になし。 》 

 

○後藤会長 

特にご意見がないようですので、質疑を終了します。「第二期特定健康

診査等実施計画（案）」について原案のとおりご承認をいただいたものと

いたします。 

 

○後藤会長 

次に、議題（４）「その他」として、資料にもあります「地方税法改正

に伴う国民健康保険税軽減措置延長等案」の概要について事務局より説明

をお願いします。 

 

【 石川課長 朗読及び内容説明 】資料４ 

 

○後藤会長 

それでは、本件につきまして、ご質問、ご意見等ございましたらご発言

をお願いします。 

○後藤会長 

他市町はどうなるのですか。 

●石川課長 

地方税法の改正に伴うものであり、他市町も同様に改正されます。 

○後藤会長 

その他、何かありますか。 

 

《 委員からの意見及び質問等は、特になし。 》 

 

○後藤会長 

特にご意見がないようですので、質疑を終了します。「地方税法改正に

伴う国民健康保険税軽減措置延長等案」について原案のとおりご承認をい

ただいたものといたします。 

 

○後藤会長 

以上をもちまして、本日の協議は終了とさせていただきます。当局にお

かれましては、これからも適正な国民健康保険の運営に努めていただきま

すようお願いいたします。皆様お疲れ様でございました。 

 

●石川主幹 

これをもちまして、清須市国民健康保険運営協議会を閉じさせていただ

きます。ありがとうございました。 
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（ 午後３時００分 閉会） 

会 議 の 結 果 議題１、２、３及び４について、承認。 

問 い 合 わ せ 先 市民環境部 保険年金課 

０５２－４００－２９１１ 内線１１３２ 

 

会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

 会 長 後  藤  昌  治 

 署 名 委 員 小 川 正 廣 

 署 名 委 員 坪 井 幸 嗣 

 


